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男鹿南中学校 学校運営協議会＋だより

学校運営協議会が＋となって
プラス

本校の学校運営協議会は、地域代表、保護者代表、公民館館長、学校代表 計１２名で構成
されています。そして今回、地域の事業所の方など「男鹿南ぐろおがる」の学習活動のねらい
に賛同・ご協力いただける方々が「男鹿南ぐろおがるサポートメンバー」として加わりました。
これからコミュニティ・スクールとして、学校と地域がつながっていくための役割を学校と協
力して担っていただくこととなります。力強い男鹿南中応援団です。

○学校運営協議会 ○男鹿南ぐろおがるサポートメンバー
会長 浅井 繁樹さん 元南中校長 船川地区 鈴木 剛さん 株式会社 おが（オガーレ）

副会長 菅原 長さん 椿公民館長 平潟 秀俊さん オグレスクエット

古仲 宗雲さん 男鹿北地域代表 猿田 真さん 里山のカフェににぎ

鎌田真樹子さん 船川港公民館長 原田 亮さん 南中ＰＴＡ ＯＢ 南中１期生

濱野 勇幸さん 北浦公民館長 今村 安里さん ＨＵＢＡＧＯ

吉田 悟さん 男鹿中公民館長 三浦 豊さん ゲストハウス男鹿

畠山 広司さん 戸賀公民館長 関向 良子さん 秋田放送アナウンサー

鎌田 直哉さん 南中ＰＴＡ会長 岡住 修平さん 稲とアガベ

島宮ともみさん 南中ＰＴＡ副会長 佐藤 智子さん 南中ＰＴＡ 南中１期生

森山 直人 校長
サポートメンバー募集中！

長崎 涼子 教頭 男鹿に住んでいる方、男鹿で働いている方、
男鹿のために活動している方、男鹿南中出身

清水 信幸 教務主任 の方、…サポートメンバーになりませんか？

６月１５日 第２回学校運営協議会（＋） を開催しました
プラス

学校運営協議会、男鹿南ぐろおがるサポートチームのメンバー、さらに特別参加してくだ
さった２名を加えて１６名が参加しました。
市郡総体激励会に参加して生徒の様子をご覧いただいた後、協議（熟議）を行いました。

校長から学校の様子や取組（男鹿南ぐろおがる）について説明しました。その後その説明を
基に、１０月に行われる地域貢献活動「地域とつながる南中の輪」活動で公民館を拠点とし
て活動にはどのようなものが考えられるのかを考え、話し合いました。
後半は、生徒会メンバーも加わり、話合いを行いました。生徒は全校に採ったアンケート

の結果を基に公民館や地域の
皆さんに提案しました。その
提案を基に、今度は公民館や
地域の方も「こんなことがで
きる」というアイディアを出
してくださり、活発な協議が
行われました。
これから10月に向けて連絡

を取り合いながら計画を立てていきます。



話合いから

・公民館で計画されているイベントの運営に参加する。
・地域の課題について、一緒に現地を視察しながら解決策を考える。
・地域の方と一緒にクリーンアップを。
・あじさいや椿を植えて世話してくれている地域のお年寄りの手伝いを。
・公民館の活動などをＰＲするポスターなどを作成する。(地域の方と一緒に)
・あじさいの枯れた花をとる。その花を使って地域の方と一緒に何かを作る。
入道崎で石焼きの石を拾う。クリーンアップをする。

・

それぞれの地域や公民館の特長を生かした活動が話し合われていました。

参加生徒の感想から

・知らない地域だったけれど、説明を聞いてその地域を知ることができた。

・いろいろな話ができて有意義だった。

・自分たちが知らないいろいろなことを聞くことができた。男鹿のことを考えてくれている
ことがわかった。

・あまり活動していることを知らなかったが、２週間に一度クリーンアップなどを計画して
いると知った。取組がされていることを知ることができて嬉しかった。

・話をしているうちにいろいろなアイディアが出てきて楽しかった。

・普段は話す機会がない人たちと今回話すことができて楽しかった。

・いろいろなアイディアが出てきて、話し合うことが楽しかった。

・いろいろなアイディアを考えてくれていた。男鹿のために考えてくれていることが分かっ
てうれしかった。


